

Vilasar Mar-Manlleu, susp.
 Malgrat—Bañolas, susp.
 2 E. Sabadell—Ripoll 0
 Gerona—Farnés, susp.
 Anglés—Campdev., susp.
 2 Masnou—Blanes 2
 Cassá—Vilasar Dalt, susp.
 Guixols—Premiá susp.

Se reunió la Comisión Permanente del IEG tomando importantes acuerdos

En sesión preparatoria del próximo Pleno, se reunió el pasado jueves la Comisión Permanente del Instituto de Estudios Guixolenses.

Primeramente, fué trazado a grandes rasgos el Calendario de las fiestas que la entidad piensa solemnizar, acordando en principio distinguir con algún acto de significación cultural, la próxima Fiesta del Libro, Fiesta Mayor y ciclo navideño.

Por lo que respecta a la primera, hallará el lector en esta misma edición la convocatoria de un interesante Certamen Literario cuyos primeros premios han sido ya prometidos, especialmente para el Concurso de Narraciones Cortas de ámbito y alcance general. Igualmente estudiaron los reunidos la posibilidad de organizar una Exposición referida al libro y bibliografía guixolenses, exponiendo a su vez los trabajos que se obtengan para el Concurso Escolar.

Otras varias iniciativas fueron aportadas, tendientes todas a lograr el más vivo realce a la fiesta que va a ser así tan dignamente conmemorada.

Así bien expuso la Presidencia las gestiones realizadas en pro de la recuperación de los principales valores artístico-históricos de la ciudad, así como de la prosecución de las excavaciones, hecho este último, autorizado ya en principio.

Al propio tiempo fué proyectada la iniciativa de proceder a la periódica edición de unos Cuadernos que, bajo el título de «Biblioteca Monográfica»,

Hotel LAS "NOIES"

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
 PRUEBE Y COMPARE

PASTELERIA
La Vienesa

Transportes J. VIDAL
 Cargay Encargos para Barcelona

Aguas carbonicas
La Mascota

A. M. C. O.
 MATERIALES PARA CONSTRUCCION

Transportes Reunidos
 Paquetería - Encargos
 Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
 San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS



COMENTARIO

PRIMERA CATEGORIA REGIONAL B. GRUPO NORTE

La suspensión de la mayoría de los partidos a causa del temporal de agua y viento, ha complicado aun más la tabla clasificadora

La lluvia y el fuerte viento de tramontana y levante que azotaron el pasado domingo nuestra ciudad —dejando el Campo Municipal de Deportes en un estado calamitoso— motivó que se suspendieran los dos partidos que tenían de celebrarse, y fué una verdadera lástima, porque el buen aficionado se las prometía felices.

Por la mañana a las 11.30 estaba anunciado un interesante encuentro entre la U. D. Guixolense y el Tossa, y por la tarde a las 4, el Guixols tenía que entenderse con el Premiá de Mar, partido esperado con verdadera emoción, pues de aquel choque, y según el resultado España Sabadell—Ripoll, podía nuestro Club decano, situarse magníficamente en segunda posición, pero las cosas este año están para complicarse, y por causa de los elementos, solamente se jugaron el Masnou—Blanes, y el España de Sabadell—Ripoll.

Podemos decir del primer encuentro, que el Masnou ha empezado la segunda vuelta, con la misma tónica con que jaloneó toda la primera; otro punto perdido en casa, y con su menos 10, no creemos se libre ya de la cola, pese a las malas actuaciones del Campdevanol, Cassá y Bañolas, que hacen los imposibles para imitarlo.

comprendiera las Colecciones Literaria, Histórica, Crónica, Artística, Económica y Geográfica, pasando el asunto a estudio de la comisión al efecto designada.

Igualmente se propusieron los reunidos laborar en pro de

El España de Sabadell, que el pasado domingo jugó en su terreno contra el Ripoll, contrariamente a lo que habíamos indicado nosotros, debido a una permuta de campo —no anunciada el día 1.º de Octubre del pasado año— se ha situado con su nueva victoria, entre los ocho primeros clasificados, con un más 2 muy esperanzador, y habiéndose puesto en claro que en dicha fecha, el indicado Club se desplazó a Ripoll empatando a uno con el titular, los de la montaña tienen en su haber, solamente tres puntos positivos.

Presenta la próxima jornada, cuatro interesantes encuentros: Premiá de Mar—Vilasar de Mar de gran rivalidad, y cuyos puntos necesita impe-

riosamente el primero, sin olvidar que a los de Vilasar, también les vendrían de mil maravillas, dada la clasificación intermedia que ahora ostentan. Manlleu-Malgrat tiene también su aliciente, pues de resolverse a favor de los segundos, complicaría en gran manera las posiciones de los favoritos. El España de Sabadell que recibe la visita de C. D. Gerona, puede frenar a los gerudenses, y seguir con buen paso hacia los puestos de honor, y finalmente, nuestro Guixols tiene que hacer un esfuerzo más, y salvar a su favor, el encuentro a disputar en Vilasar de Dalt, que de conseguirlo..... tendría el liderato, tan bien detentado por el C. D. Gerona, a su alcance.

Mientras esperamos los resultados del domingo, nos complacemos en anunciarles y recomendar al propio tiempo, el Baile que los empleados de las Empresas Cinematográficas locales organizan conjuntamente con el C. de F. GUIXOLS, para el día 3 de Febrero y en el Salón Victoria. —C.

DONATIVO

D. Alberto Martí Solarich en representación de «Laboratorios Basileos S. A.» ha regalado al C. de F. Guixols y a la U. D. Guixolense, seis tubos de «Veracalm» a cada uno de ambos equipos. En nombre de las Entidades interesadas agradecemos públicamente dicho donativo.

de las inscripciones logradas hasta el presente, cuya lista de socios señala ya con toda elocuencia el interés y comprensión que en la ciudad ha logrado el alto y magnífico propósito que viene proclamando el Instituto.

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Gerona	15	10	2	3	44	25	22
Premiá	15	9	2	4	43	23	20
Ripoll	16	8	4	4	40	23	20
Guixols	14	8	3	3	39	21	19
Anglés	16	7	4	5	29	25	18
Blanes	16	7	4	5	30	28	18
Malgrat	15	8	1	6	41	33	17
España S.	16	7	3	6	36	35	17
Farnés	16	6	4	6	37	33	16
V. de Mar	15	6	3	6	39	35	15
Manlleu	15	6	3	6	34	36	15
V. de Dalt	15	5	4	6	32	41	14
Campdev	15	4	2	9	32	52	10
Cassá	16	2	5	9	17	36	9
Bañolas	15	1	6	8	29	52	8
Masnou	16	2	4	10	29	52	8

la instalación de una Biblioteca Pública, como también la de procurar establecer las bases con las que despertar los primeros entusiasmos en los posibles cultivadores del cine amateur.

Y finalmente, se dió cuenta



HOGAÑO el agua nos trae de cabeza. Unas veces por echarla de menos y otras, porque a desatiempo, nos la echan de más. A las alturas de los tiempos que corremos y escalado como tenemos el espacio, debería a estas horas existir mano fuerte capaz de cerrar el grifo cuando se nos abre en domingo.

VINO el Premiá a librar una batalla, que no fué más que una simple escaramuza que el árbitro decidió suspendiendo la par-

tida y dejando que la pelota continuara en el tejado.

AUNQUE la mayoría de pronósticos resultaban favorables al once propietario, hubo quien opinaba, al intringulis del asunto, que no jugando el domingo con el Premiá el Guixols salía *premiado*.

CLARO que nosotros para suspender un partido—y éste conste que lo fué sin voluntad por ninguna parte—no tenemos, a Dios gracias, todavía que recurrir al truco de la nieve. —KIK

Premiá—V. Mar
 Manlleu—Malgrat
 Bañolas—Ripoll
 España S.—Gerona
 Farnés—Anglés
 Campdevanol—Masnou
 Blanes—Cassá
 V. Dalt—Guixols

DE NATACION

Grandes velocistas

El año 1912 el príncipe hawaiano Kanahamoku inició oficialmente la práctica del estilo natatorio llamado «crawl», o ganeo australiano. Desde entonces se ha venido practicando y hoy día es el único usado por todos los nadadores del mundo en estilo libre.

Hagamos un poco de repaso de los progresos conseguidos en natación en los últimos años: hasta la aparición de Johnny Weissmuller en los Juegos Olímpicos de París en 1924, no se dió la campanada en pruebas de velocidad. El minuto era el tope para los cien metros la más difícil prueba de cara al cronómetro. Weissmuller (todavía no Tarzán) dió el golpe bajando hasta los cincuenta y nueve segundos. Ya entonces se vió la importancia que esta pequeñísima fracción de tiempo que es el segundo tendría en las competiciones de velocidad pura.

La lucha contra el reloj por rebajar aquellas marcas prosiguió, y el gran Arne Borg intentó infructuosamente reducir apreciablemente aquella marca. No fué hasta los juegos olímpicos de los Angeles, en 1932 cuando los japoneses alcanzaron los 58 segundos, un tiempo que se estimaba fabuloso. En 1936 y en Berlín el húngaro Csick logró rebajarlo hasta 57" y tres décimas.

Esta lucha por la velocidad tuvo su epílogo suprahumano en 1944. El nadador Alan Ford, de la Universidad de Yale, en una prueba homologada, alcanzaba en piscina de 50 metros la sensacional marca de 55 segundos. Téngase en cuenta que Ford no ha vuelto a conseguir ni tan solo acercarse en dos segundos a dicha marca.

En 1947 comenzó a sonar en Francia el nombre de un nadador de Toulouse, Alexandre Jany, al cual hemos tenido ocasión de ver dos veces en Barcelona. Jany comenzó por alcanzar los 57" olímpicos y en pruebas extraoficiales descender a los 56 y décimas.

Sin embargo, hoy día se considera casi imposible rebajar los 55 segundos que un día consiguiera Alan Ford; al menos mientras no aparezcan nuevas tácticas de desplazamiento, y ello es improbable que ocurra.

Como epílogo y a título informativo: nuestro más calificado nadador, Roberto Queraut se debate alrededor de los 59" 5 décimas. ..

ULISES

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**
JUAN PUIG le ofrece el surtido más completo
 RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER
 Trituradora TURMIX - BERRENS

J. A. R.
 MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
 SAN PEDRO, 17
Agua de MALAVELLA
 Representante SEBASTIAN MESTRES